

# *Cuba et l'Inde célèbrent 65 ans de relations tournées vers l'avenir*

---

Image not found or type unknown

## **Cuba et l'Inde célèbrent 65 ans de relations tournées vers l'avenir**

La Havane, 12 janvier (RHC) Cuba et l'Inde célèbrent 65 ans de relations diplomatiques avec une volonté renouvelée de les renforcer et de renforcer leur coopération internationale, favorisée par l'inclusion de l'île caribéenne dans le groupe des Brics.

En ce début d'année 2025, il y a beaucoup d'intentions renouvelées de continuer à élargir les relations politiques et de stimuler les échanges économiques, commerciaux et de coopération entre nos deux pays, a déclaré l'ambassade cubaine dans le pays d'Asie du Sud dans un communiqué à cette occasion.

Les visites de haut niveau sont nécessaires pour améliorer le dialogue politique et le cadre juridique bilatéral, a déclaré la source diplomatique.

Elle a également souligné que de nouvelles perspectives s'ouvrent pour le développement de la coopération dans les domaines de la biotechnologie, de l'énergie, de l'information et des communications, du tourisme, de l'agriculture et d'autres secteurs.

La représentation cubaine en Inde a souligné les efforts des deux pays en faveur du Sud global, avec des contributions pertinentes dans le cadre des Nations unies, du Mouvement des non-alignés et du Groupe des 77.

Il a souligné que la récente incorporation de Cuba aux Brics (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud) en tant qu'État associé, le 1er janvier 2025, ouvre un nouvel espace pour travailler ensemble à la construction d'un ordre international plus juste, sans hégémonisme, où la paix, la coopération et la solidarité l'emportent sur le militarisme, la guerre et l'application de mesures coercitives unilatérales en tant qu'instruments de domination.

Au nom de son gouvernement, l'ambassade cubaine a saisi l'occasion pour exprimer sa profonde gratitude pour les gestes du gouvernement indien qui a fait don de médicaments et d'ingrédients pharmaceutiques actifs pour leur production, au profit de la population de l'île des Caraïbes.

Il a également considéré comme extrêmement important l'octroi de six lignes de crédit à l'économie cubaine au cours des dernières années, dont une pour l'achat de riz pour le panier familial standard en 2023.

L'ambassade cubaine a également réaffirmé la profonde appréciation de son gouvernement et de son peuple pour le soutien de l'Inde à la résolution que La Havane présente chaque année à l'Assemblée générale des Nations unies pour exiger la fin du blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

D'autre part, il a rappelé l'origine de ces liens avec la visite d'Ernesto Che Guevara, en juillet 1959, en Inde, qui a été l'un des premiers pays à reconnaître la révolution cubaine naissante (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/373959-cuba-et-linde-celebrent-65-ans-de-relations-tournees-vers-lavenir>



# **Radio Habana Cuba**